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 Verbale del 30 giugno 2022- Collegio docenti  

 

Il giorno 30 del mese di giugno dell’anno 2022, alle ore 15.00, su piattaforma Google meet, 

si è riunito il Collegio dei Docenti della medesima scuola, presieduto dal Dirigente, Prof.ssa 

Linda Piccione, per discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente (messo in visione nell’Area docenti); 

2. Rendicontazione PDM 

3. Approvazione relazioni di Funzioni strumentali, Referenti, Gruppo di supporto alla 

didattica e Figure di sistema non ancora presentate; 

4. Approvazione relazioni di progetti di ampliamento dell’offerta formativa conclusi e 

non ancora presentati; 

5. Approvazione PAI 2022/23; 

6. Relazione del Dirigente; 

7. Approvazione convenzione Coralica (Accademia Direttori di coro); 

8. Approvazione convenzione “British School”; 

9. Organizzazione riunioni collegiali anno scolastico 2022/23 e aggiornamento 

Regolamento di Istituto; 

10. Proposta inizio anno scolastico 2022/23; 

11. Criteri di assegnazione delle cattedre; 

12. Proposta organico docenti 2022/23; 

13. Proposte PTOF 2022/23 

14. Piano di formazione docenti settembre 2022; 

15. Utilizzo registro di classe online; 

16. Comunicazioni del Dirigente 

Risultano assenti i prof.ri  Corsaro L., Coscarelli R., Fava T., Gigliuto D., Torrisi S., Sciuto 

M., Villa F.  Verbalizza la seduta la prof.ssa Galvagno Carmela 

Per il primo punto all’o.d.g.: Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato 

all’unanimità (delibera n.1); 

Per il secondo punto all’o.d.g. Poiché alcune relazioni non sono state messe in visione 

nell’area riservata al personale per problemi tecnici, vengono invitate a prendere la parola 

le prof.sse Cazzetta A., Leonardi R. e Vasta M.F. per esporre le relazioni mancanti.  Le tre 

professoresse riferiscono quanto effettuato in merito alle loro mansioni. Dal momento che 

non risultano altre relazioni non pervenute si passa all’approvazione di tutte le relazioni, sia 

quelle messe in visione sul sito nell’area riservata al personale, che quelle appena esposte. 

Tutte le relazioni vengono approvate all’unanimità. (delibera n. 2) 

Per il terzo punto all’o.d.g.: Le relazioni relative ai progetti di ampliamento dell’offerta 

formativa, messe in visione nell’area riservata al personale, vengono approvate 

all’unanimità. (delibera n.3); 

Per il quarto punto all’o.d.g. La prof.ssa Maesano R., in rappresentanza del gruppo 

PDM espone il report finale relativamente al Piano di Miglioramento dell’Istituto. 
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Quest’anno si è concluso il triennio programmato dal PTOF 2019-2022, pertanto è stato 

effettuato un confronto tra i risultati dell’anno in corso e quelli dell’anno 2018/19, ultimo 

del triennio precedente. Per quanto riguarda il traguardo “ridurre del 3% la percentuale di 

voti delle fasce più basse e aumentare del 2% la percentuale di voti delle fasce dall’8 al 10” si 

riscontra che la riduzione percentuale della media dei voti dal 4 al 6 è stata maggiore del 3%, 

invece per quanto riguarda i voti dall’8 al 10, l’incremento appare fortemente al di sopra del 

2% nelle classi seconde e terze, ma minore del 2% per le classi prime. Rispetto all’anno 

scolastico precedente, per tutte le classi c’è stato un incremento percentuale dei voti da 4 a 

6 e un decremento percentuale dei voti da 8 a 10. Per quanto riguarda il comportamento, 

l’obiettivo era ridurre del 15% il numero di allievi con giudizio di comportamento inferiore 

a distinto e incrementare del 10% il numero di allievi con giudizio superiore a distinto. Nelle 

tre classi la percentuale di alunni con giudizio superiore a distinto si è incrementata di oltre 

10 punti percentuali mentre la percentuale di alunni con giudizio inferiore a distinto si è 

ridotta di più del 15% nelle classi seconde e terze ma meno del 15% nelle classi prime. Inoltre, 

rispetto all’anno scolastico precedente, per le tre classi c’è un incremento percentuale di 

alunni con giudizio di comportamento inferiore a distinto ed un decremento percentuale di 

alunni con giudizio superiore a distinto nelle classi prime e seconde. 

Relativamente alla terza priorità, ossia raggiungere una percentuale di almeno il 70% di 

studenti con valutazione di Educazione Civica compresa tra 8 e 10, si rileva che il traguardo 

è stato raggiunto, sebbene si riscontri un lieve decremento rispetto all’anno passato. 

 

Per il quinto punto all’o.d.g. Il PAI, messo in visione sul sito nell’area riservata al 

personale, viene approvato all’unanimità (delibera n.4); 

Per il sesto punto all’o.d.g. La relazione del Dirigente, messa in visione sul sito nell’area 

riservata al personale , viene approvata all’unanimità (delibera n.5) 

Per il settimo punto all’o.d.g. La convenzione con l’associazione Coralica, messa in 

visione sul sito nell’area riservata al personale, viene approvata all’unanimità (delibera 

n.6); 

Per l’ottavo punto all’o.d.g. La convenzione con l’Associazione “British School” viene 

approvata all’unanimità (delibera n.7) ; 

Per il nono punto all’o.d.g.  Viste le richieste pervenute al Dirigente da diversi docenti, 

si discute sulla possibilità di effettuare anche durante l’Anno Scolastico 2022/23, riunioni 

on line, sia per evitare eventuali possibilità di contagio da Covid 19, che ancora non sembra 

completamente scongiurato, e sia per agevolare la gestione familiare dei docenti, 

sicuramente favorita dalle riunioni a distanza. Alcuni docenti espongono le loro perplessità 

relativamente allo svolgimento degli scrutini a distanza. Il Dirigente spiega che, qualora 

l’emergenza sanitaria e l’organizzazione della scuola lo permetteranno, gli scrutini si 

svolgeranno in presenza. Pertanto viene approvata l’eventualità di svolgere le riunioni a 

distanza anche per l’a.s. 2022/23, previa valutazione da parte del Dirigente. (delibera n.8) 

Per il decimo punto all’o.d.g. Il Dirigente , visto il calendario scolastico della regione 

Sicilia e considerata l’incertezza  in merito ai tempi di realizzazione di un eventuale nuova 

modifica architettonica degli spazi dell’Istituto dettata dalla Comunicazione 

dell’Amministrazione Comunale del 29 giugno 2022,   propone al Collegio docenti di iniziare 

l’anno scolastico in modo scaglionato, come peraltro prassi  da diversi anni. Il 19 settembre 
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entrerebbero 4 classi prime, il 20 le altre cinque classi prime; il 21 settembre le seconde e il 

22 le terze.  Si propone altresì di svolgere per la prima settimana orario ridotto, dalla seconda 

settimana orario completo.  

Interviene la prof.ssa Argento che propone di iniziare l’anno scolastico qualche giorno prima 

in modo da avere la possibilità di usufruire di alcuni giorni di pausa durante l’anno 

scolastico.  

Si passa a votazione: Contrari ad iniziare il 19 settembre: Gamba M. Papalia B., Argento A., 

Pulvirenti G., Cazzetta A.,  Aversa F. Fava T.. 

Viene approvata a maggioranza la proposta di iniziare le attività didattiche il 19 settembre.  

(delibera n.9)  

In relazione a questo punto all’o.d.g. il Dirigente, in merito alla nota pervenuta 

dall’Amministrazione Comunale in data 29 Giugno 2022 e già messa in visione del personale 

scolastico nella stessa giornata all’interno dell’area riservata,  mostra il proprio rammarico 

nel constatare che ancora una volta, la programmazione della scuola viene stravolta dalle 

decisione dell’Amministrazione Comunale. Infatti già nel mese di ottobre 2021 era stato 

chiesto esplicitamente al Sindaco, durante una riunione del Consiglio di Istituto, se le aule 

assegnate nel palazzo Municipale sarebbero state ancora a disposizione della scuola 

rappresentando così plesso aggiuntivo da comunicare all’AT di Catania. Il Sindaco Rubino 

aveva promesso che “quelle aule sarebbero state a disposizione della scuola finchè la stessa 

ne avesse fatto richiesta a prescindere dalla pandemia”. A riprova di quanto affermato dal 

Dirigente, la prof.ssa Galvagno C. legge il verbale della seduta in questione.   

Il 29 giugno, contrariamente a quanto concordato, l’Amministrazione Comunale comunica 

alla scuola la non disponibilità delle suddette aule, dimostrando che gli impegni presi dal 

Sindaco Rubino non sono stati mantenuti,  pertanto vi è incertezza per l’anno prossimo sulla 

collocazione di alcuni gruppi classe e anche sull’utilizzo dei laboratori   e delle attrezzature 

che la scuola ha acquistato per dare maggiore qualità all’insegnamento e all’offerta formativa 

dell’Istituto.  

Il Dirigente fa presente che si discuterà del problema emerso durante una imminente 

riunione del Consiglio di Istituto. 

Per l’undicesimo punto all’o.d.g. Per quanto riguarda i criteri di assegnazione delle 

cattedre ai docenti per l’Anno Scolastico 2022/23, vengono riproposti gli stessi criteri degli 

anni precedenti ovvero:  

- Per i docenti di italiano: Il docente che svolgerà italiano in una classe terza effettuerà 

10 ore in terza e  le restanti 8 in un’altra classe (prima o seconda). I docenti a cui non 

verranno assegnate classi terze potranno svolgere il loro servizio in un massimo di 4 

classi (salvo richieste personali). 

- Per tutte le altre discipline vale il criterio della continuità (salvo richieste personali) .   

- Le ore di Potenziamento, fatta salva la continuità didattica sulla propria disciplina, 

saranno distribuite ai docenti della stessa disciplina. 

I criteri vengono approvati all’unanimità. (delibera n.10) 

Per il dodicesimo punto all’o.d.g. viene messa in visione la proposta di organico per 

l’anno scolastico 2022/23.  Il Dirigente comunica che trattandosi di una proposta è 

suscettibile ad eventuali modifiche previe richieste scritte da parte dei docenti.  
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Per il tredicesimo punto all’o.d.g. La prof.ssa Galvagno propone al Collegio docenti 

l’attivazione di curricula verticali che possano ampliare l’offerta formativa. Dopo una breve 

discussione nella quale alcuni docenti manifestano il proprio interesse, si decide di 

formulare una proposta da inserire nel PTOF a settembre 2022.  

La prof.ssa Cazzetta A. propone di anticipare l’inizio delle lezioni dei lettori di lingua inglese 

per dare loro la possibilità di completare le ore in programma entro l’anno, ciò non è stato 

possibile durante l’anno appena concluso sia per la difficoltà nel reperire alcuni lettori madre 

lingua, sia per la complessità burocratica nel realizzare i bandi e valutare le candidature, ha 

comportato un ritardo nell’inizio delle lezioni.  

Per il quattordicesimo punto all’o.d.g. Per quanto riguarda la formazione docenti, non 

vengono effettuate proposte da parte del corpo docenti;  il Dirigente rimanda a settembre la 

possibilità di inserire nuove proposte. 

Per il quindicesimo punto all’o.d.g. Per quanto riguarda il registro elettronico, il 

Dirigente chiede ai docenti di inserire in modo pronto e puntale i voti e le note disciplinari 

al fine di dare maggiore trasparenza e comunicazione ai genitori. 

Interviene la prof.ssa Palmeri A. che chiede che per l’anno scolastico 2022/23 vengano 

nominati, non solo i coordinatori di classe, ma anche i segretari poichè la turnazione del 

ruolo effettuate negli ultimi due anni, non ha dato i risultati sperati .  

Esauriti i punti all’ordine del giorno la seduta viene conclusa alle ore 16.50.  

 

Il Dirigente                                                                               Il Segretario   

      

Prof.ssa Linda Piccione                                                                  Prof.ssa Galvagno Carmela                                           

 

 

 


